

Polideportivo

Las Vacaciones Deportivas de Semana Santa tendrán temática olímpica

El programa del Patronato Deportivo Municipal oferta 350 plazas para niños y jóvenes de 4 a 18 años

J. J. Gijón

El programa municipal de Vacaciones Deportivas para la próxima Semana Santa tiene un evidente espíritu olímpico. Así lo destacó el concejal de Deportes, Jorge Pañeda, en la presentación del mismo, que oferta 350 plazas en cursos y campus desde el 25 de marzo al 1 de abril.

El programa está destinado a niños y jóvenes de 4 a 18 años y se desarrolla íntegramente en instalaciones públicas. Las inscripciones se abren este lunes día 4 por los cauces habituales, Oficinas de Atención al Ciudadano y Cajeros Ciudadanos, aunque Pañeda solicitó a los interesados que dentro de lo posible lo hagan a través de la app del Ayuntamiento de Gijón. En todos los casos es imprescindible estar en posesión de la tarjeta ciudadana. Este programa, que cumple su cuarta edición, está vinculado al Plan Corresponsables e interrelacionado con la Dirección General de Igualdad del Ayuntamiento de Gijón y el Instituto Asturiano de la Mujer.

Tanto en los cursos como en los campus habrá plazas inclusivas reservadas. El concejal también pidió a las familias interesadas que hagan la inscripción personalmen-

te en el Patronato Deportivo Municipal para poder hablar cara a cara sobre las posibles necesidades especiales de cada participante.

Los Campus Multideportivos tendrán lugar en El Llano y en La Calzada en horario de mañanas, contribuyendo así a la conciliación familiar y laboral durante las vacaciones escolares. Va dirigido a personas de entre 5 y 14 años, se llevarán a cabo actividades deportivas y lúdicas con temática olímpica y se finaliza todos los días con una sesión de juegos en la piscina.

El Patronato Deportivo Municipal oferta también cursos de dos días en las actividades de equitación en p, escalada, 4x4 raqueta y peque-olímpicos, que consiste en actividad de psicomotricidad para los más pequeños. También en las actividades al aire libre de skate, surf y kayak. Como novedad se oferta iniciación al parkour, que tendrá lugar en el Palacio de los Deportes.

En las piscinas municipales de Pumarín Gijón-Sur y El Llano se desarrollarán sendas gymkanas, acuática olímpica para los más pequeños y la novedosa Aqua Olímpics para niños de entre 7 y 10 años, que consiste en iniciación a las disciplinas acuáticas de natación sincronizada/artística, waterpolo y saltos.



El concejal Jorge Pañeda presenta la Semana Santa Olímpica. | PDM

La inscripción se abre el lunes y es requisito imprescindible tener la tarjeta ciudadana

La última de las ofertas consiste en una serie de actividades de un día como bautismo de tiro con arco, para conocer esta disciplina olímpica, y la esperada y divertida gymkana al aire libre que en esta ocasión lleva por nombre «El misterio de la antorcha» y va orientada a la temática olímpica que tiene todo el programa deportivo de Semana Santa.

Hockey

El Telecable se juega la segunda plaza ante el Vila-Sana

J. J. Gijón

El Telecable Gijón vuelve a Mata Jove para recibir esta tarde, 19:15 horas, al Vila-Sana, un rival muy complicado como lo demuestra que marcha en segunda posición con tres puntos de ventaja sobre las gijonesas.

El equipo que dirige Natasha Lee aprovechará este encuentro para mostrar a sus aficionados la Copa Intercontinental recientemente conquistada, por lo que a lo atractivo del partido en sí se une la fiesta por la celebración de un nuevo entorchado.

Natasha Lee cuenta con toda la plantilla para medirse a un rival que tiene en sus filas a tres internacionales argentinas como Luchi Agudo, sobradamente conocida por la afición local tras jugar en el equipo de La Calzada varias temporadas; Gimena Aylen y Florencia Felmini, así como la catalana Victoria Porta, que está en un buen momento como goleadora.

El partido se presenta muy complicado y en él las gijonesas tienen que mostrar toda su fortaleza defensiva y, sobre todo, tener más acierto en ataque que el que tuvieron en la pasada jornada en la cancha del Fraga. Aunque la clasificación para el play off por el título no corre peligro, los puntos son importantes para mejorar posiciones de cara a tener favorable el factor cancha en la lucha por el título.

BALONMANO

El Royal Premium recibe al Soria, líder del grupo sin ceder un punto

El Grupo se mide al Horizonte Atlética en un partido de más presión para los avilesinos

J. J., Gijón

Jornada complicada para los dos equipos gijoneses de Primera división masculina. El **Royal Premium** recibe a las 17 horas nada menos que al Soria, líder incuestionable del grupo que tras 22 jornadas aún no ha cedido ni un solo punto, por lo que tiene ya 6 puntos de ventaja sobre el segundo clasificado, Horizonte Atlética, rival del **Grupo Covadonga** a partir de las 20 horas. Los sorianos no solo no han perdido ningún encuentro hasta el momento, sino que son con diferencia el equipo más ofensivo: han marcado 714 goles lo que hace una media de 36 por partido. Además, forman la mejor defensa: 541 goles recibidos, una media de 24,5. Por su parte, el Grupo no tiene peligro de descenso, por lo que afrontará el partido con mucha menos presión que los avilesinos, que necesitan ganar para no verse superados por el Universidad de León, filial del Ademar y que tiene los mismos puntos por lo que la segunda plaza está en juego. Los dos primeros equipos disputan el playoff de ascenso.

BALONCESTO

Bajas en Tartiere Auto y Círculo para jugar ante Obradoiro y Zamora

Los de Nacho Galán se miden al último clasificado, que lleva 18 derrotas consecutivas

J. J., Gijón

El **Tartiere Auto Gijón** recibe a las 20 horas al Obradoiro, el último de los rivales fuertes que les queda a los gijoneses. Los gallegos llegan con bajas pero el Tartiere Auto también las tiene: segura la de Baba Fal y probable la de David Jiménez, éste por enfermedad, además de la ya sabida de Condes, que dejó el equipo hace un par de semanas. Plantar cara a otro de los equipos potentes, es filial del de ACB que entrena Moncho Fernández, es el objetivo, ya que la victoria se antoja muy complicada. Mucho más fácil lo tiene el **Círculo Gijón**, ya que juega al mediodía de mañana en la cancha del Zamora, último clasificado con tan solo una victoria y 18 derrotas consecutivas. Los gijoneses vienen de perder en su cancha ante el Universidad de Oviedo y a buen seguro querrán borrar esa imagen. No obstante, Nacho Galán tiene la baja de Fernando Noval y son dudas Rafa Silva y Hugo Cluysen, por lo que viajarán un par de jugadores juniors.

VOLEIBOL

El Grupo recibe hoy al Arroyo y el Gijón Voley mañana al Soria

El **Cid Jovellanos Gijón Voley** recibe al mediodía de mañana al Soria, penúltimo clasificado ante el que buscará sumar tres puntos a pesar de seguir con bajas de jugadores importantes. El factor cancha puede ser determinante. Por su parte, el **Grupo Covadonga** tiene un rival mucho más complicado, ya que recibe a las 17 horas de hoy al Extremadura Arroyo, tercer clasificado y con una plantilla hecha para luchar por el ascenso aunque llega al Braulio Galicia con pocas opciones. | J. J.